El Sol de Toluca

SEGÚN GOBERARTE S.C.

Ricardo Moreno, entre los alcaldes mejor aprobados

ADRIANA GARCÍA

Con 63.1% de aprobación, el alcalde de Toluca destaca por sus acciones en servicios públicos, alumbrado y bacheo en la capital mexiquense

> I presidente municipal de Toluca. Ricardo Moreno Bastida, se ubicó en el segundo lugar del Ranking de Alcaldes del Estado de México al obtener un 63.1% de aprobación ciudadana elaborado por GobernArte S.C., cuto director es Francison Sida

Durante su gestión destacan los programas implementados en materia de servicios públicos e infraestructura, como la creación de pozos de agua, el programa "Toluca se llena de Luz" y el plan intensivo de bacheo.

Estos avances "lo posicionan como uno de los líderes locales meior valorados por su efectividad y cercanía con la población", informó la consultora.

De acuerdo con la metodología del estudio, la población encuestada se conformó por personas mayores de edad, residentes en municipios del Estado de México. El levantamiento se realizó del 27 al 31

Al cierre de los primeros 10 meses de gobierno, la administración de Moreno Bastida ha acercado servicios públicos e infraestructura a diversas comunidades, rehabilitando y creando pozos que han permitido garantizar el suministro de agua en zonas que por años enfrentaron

Asimismo, el programa "Toluca se llena de Luz" modernizó miles de luminarias con tecnología LED, y el plan de bacheo ha mejorado la movilidad urbana al rehabilitar calles y avenidas.

En materia cultural, destaca la realización de la Feria y el Festival Cultural del Alfeñique, ambos con gran éxito durante la temporada de Día de Muertos. La feria se llevó a cabo en los Portales de Toluca, del 1 de octubre al 5 de noviembre, mientras que el festival se desarrolló en la explanada del Mercado Benito Juárez, del 16 de octubre al 1 de noviembre.

En los últimos meses, el gobierno municipal ha priorizado el mantenimiento de infraestructura básica y la atención directa a colonias históricamente rezaga-

Ricardo Moreno Bastida TOLUCA 63.1% Fernando Gustavo Flores Fernández 61.8% Isaac Martin Montoya Márquez NAUCALPAN DE JUÁREZ 60.4%

Gracias a programas como "Toluca se llena de Luz" y la rehabilitación de pozos

das, impulsando una agenda de bienestar seo", que considera factores demográfiy progreso compartido.

"Toluca ha recuperado la confianza ciudadana y consolidado un modelo de gobierno basado en la planeación, la transparencia y la respuesta inmediata". se destacó

ENCUESTA Y METODOLOGÍA

La encuesta fue realizada por GobernArte S.C., con una muestra estratificada de 585 entrevistas por municipio, un nivel de confianza del 95% y un margen de error entre 2.5% v 3.7%,

El levantamiento se efectuó mediante el software de inteligencia artificial "Odicos y geográficos para garantizar la representatividad.

El estudio tiene como objetivo medir la aprobación de los alcaldes mexiquenses. La recolección de datos se hizo a través de cuestionarios digitales aplicados mediante la app Odiseo.

La tasa de rechazo fue del 51%, correspondiente a personas elegibles que no respondieron el cuestionario.

GobernArte aseguró que la encuesta cumple con la legislación vigente en materia de protección de datos personales, y que la información será utilizada únicamente con fines estadísticos.